

Confort - Nature



Pour votre confort, nous vous proposons des locations en chalets ou mobil-homes, et des formules de séjour à la nuitée, week-end ou semaine (selon période).

We can offer you accommodation in chalets or mobile homes, available by the night, week-end or week (depending on the time of year).



Longeville-sur-Mer est une station balnéaire qui a su conserver son authenticité, avec son littoral bordé de dunes, sa forêt domaniale de pins et de chênes verts, ses 7 kms de plage, sa proximité avec le marais poitevin. Une multitude d'activités vous est proposée, sports de plage et nautiques, pêche, promenade à pied ou à vélo, équitation, balades en mer ou dans les airs...

Longeville-sur-Mer is a seaside resort which has kept its historic character and identity, with its dune fringed coast, national forests of pine and evergreen oaks, 7kms of beach, and its proximity to the Poitevin marshes. There are a wide range of activities on offer, including beach and water sports, fishing, walking, cycling, horse-riding, sailing and flying...



Rue des Lumas • La Basse Saligotière
85560 LONGEVILLE-SUR-MER
Tél. 02 51 33 21 66
contact@lafretille.com • www.lafretille.com

Décision de classement du 12/05/2017, classé 3 * Loisirs, pour 26 emplacements dont 22 emplacements «Grand Confort Caravane» et «Grand Confort Caravane» et 4 emplacements «Grand Confort Caravane» 1^{er} établissement CB5-014649-002



Frétille

CAMPING ***

À 800 m de la plage



Longeville-sur-Mer • VENDÉE

Convivialité - Détente - Confort - Nature

Ouvert du 01/04 au 30/09
Accueil : 8h - 13h et 14h - 19h

Venez profiter d'un environnement idéal pour passer des vacances en famille !
Le camping LA FRÉVILLE se situe à 800m de la superbe plage de sable fin des Conches, accessible à pied par sentier forestier, en vélo ou en voiture. Une équipe chaleureuse et conviviale vous fera partager le patrimoine et l'environnement d'une région où il fait bon vivre.

Come and enjoy a holiday in an environment ideal for families, or with friends.
La Fréville campsite is situated 800 metres from the superb sandy Les Conches beach, which is easily reached by foot through the forest path, by bicycle or by car.
Our friendly and welcoming team will share with you the pleasures and heritage of this wonderful region.



Piscine couverte et chauffée, pataugeoire, bain à remous (Jacuzzi) pour le plaisir des enfants et des plus grands (Ouverture : 6 avril). En saison, de nombreux services et activités vous sont proposés (dépôt de pain et viennoiseries, épicerie, bar, laverie, billard, baby-foot, animations, soirées à thèmes...).

Heated covered pool, paddling pool and whirlpool bath (Jacuzzi) are available for the enjoyment of both young and old (opening date : 6th April). During the season there are various facilities and activities available to enhance your stay, including a bakery, shop, bar, self-service laundry, snooker room, baby-foot, activities, entertainments and themes evenings.

